

Dernier jour en Namibie avec la matinée passée à Waterberg à faire nos sacs et à buller près de la piscine.

Dans l'après midi départ vers Windhoek avec arrêt en cours de route pour acheter du biltong (viande séchée locale).

Arrivée à l'aéroport pour s'apercevoir que l'avion ne décolle pas 20h35 comme je l'avais noté sur mon agenda mais à 21h35.. Probablement un problème de fuseau horaire dans le calendrier Android (pas très au point sur cet aspect) ou au niveau du système de réservation avec les heures d'été...

Au final, l'avion décollera pour Francfort avec 1h30 de retard ce qui fera que nous louperons notre correspondance pour Paris. Air Namibie, sans rien nous dire, nous mettra sur une liste d'attente sur un autre vol ce que nous découvrirons en allant voir le service client de la Lufthansa. Heureusement nous réussirons à partir sur ce vol!